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Накануне события

Готовность номер один

Факультет подготовки и переподготовки инженерных кадров находится в здании,

построенном еще в 1930 году. Понятно, что само здание полностью нуждается в

серьезной реконструкции. Но это слишком дорогое удовольствие и одному вузу не

под силу. Поэтому обновление помещений ведется поэтапно.

В частности, к этому учебному году введены в эксплуатацию два новых кабинета –

дисплейный и мультимедийный, под которые полностью обновлены и соответствующим

образом подготовлены необходимые площади. Что и говорить, конечно, они впечатляют,

особенно на фоне многих других помещений довоенного образца! Приехавший с проверкой в

этот учебный корпус ректор вуза не мог скрыть своего восхищения. "Вот бы все учебные

кабинеты были такими!" – мечтательно произнес И. А. Новаков.

Впрочем, эти мечты имеют вполне реальные очертания. В этом же корпусе есть

основательно отремонтированные и прекрасно оборудованные аудитории, актовый зал и

другие помещения. Там, где средств не хватило, обошлись скромно – своими силами

покрасили стены, побелили потолки. И все-таки первое, что бросалось в глаза при

посещении этого корпуса, – чистота. Это отметили все, кто вместе с ректором приезжал сюда

с проверкой.

Но, к сожалению, встречались и такие аудитории, где и до скромного ремонта руки не

дошли. Это вызвало нешуточные нарекания со стороны проверяющих и в особенности

ректора, который, кстати сказать, замечал буквально все, включая даже невзрачно

оформленный стенд или выцветшее от старости наглядное пособие. Так что декану ФПИКа

А.Н. Савкину, как хозяину корпуса, пришлось выслушать в свой адрес и похвалу, и

нарекания.

Надо сказать, что такая же участь постигла и других деканов факультетов, где встречались

какие-то недоработки. А по поводу серьезных недостатков на заседании ректората в

минувший вторник состоялся "разбор полетов". Здесь уже "снимали стружку" с конкретных

виновников, в адрес которых были обещаны соответствующие оргвыводы.

В целом же, подводя итоги заседания, ректор отметил: "Нет сомнений в том, что университет

– и его главный корпус, и филиалы – готов к новому учебному году".

Светлана ВАСИЛЬЕВА.
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